

Curriculum Vitae

Dr. rer. oec. Claudia Konnopka (geb. Schulz)

* 25.02.1988 in Dresden, Deutschland

Akademische Ausbildung

- 04/2015 – 04/2020 Promotion (Dr. rer. oec., magna cum laude) an der Fakultät Betriebswirtschaft der Universität Hamburg
- 10/2011 – 03/2015 Master of Science Betriebswirtschaft an der Universität Hamburg
- 10/2007 – 09/2011 Bachelor of Science Wirtschaftswissenschaften an der TU Dresden
- 10/2006 – 09/2007 Studium der Wirtschaftsmathematik an der TU Dresden

Berufliche Qualifikationen

- 08/2020 – dato Leiterin der Arbeitsgruppe „Routinedaten I“ am Institut für Gesundheitsökonomie und Versorgungsforschung, Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf
- 04/2015 – 07/2020 Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Gesundheitsökonomie und Versorgungsforschung, Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf
- 02/2012 – 08/2014 Studentische Hilfskraft am Lehrstuhl für Management im Gesundheitswesen, Universität Hamburg
- 04/2013 – 06/2013 Praktikantin im Qualitätsmanagement der Albertinen-Gruppe, Hamburg
- 11/2010 – 04/2011 Praktikantin im Bereich Marketing-Kooperationen und Kundenbindung der Deutschen Bahn, Frankfurt am Main

Eingeworbene Drittmittel als Konsortialführerin

Nachwuchsgruppen Klima, Umwelt und Gesundheit: Auswirkungen von Wetter auf die menschliche Gesundheit (HeWeCon). Förderung durch Bundesministerium für Bildung und Forschung, Laufzeit 2023-2028, Gesamtfördersumme EUR 1.530.873,31.

Zusammenhang zwischen Wetter und Krankenhausversorgung vor dem Hintergrund des Klimawandels (FFM-Klima). Förderung durch Forschungsförderungsfonds der medizinischen Fakultät des Universitätsklinikums Hamburg-Eppendorf, Laufzeit 2022-2023, Gesamtfördersumme EUR 59.670.

Eingeworbene Drittmittel als beteiligte Antragstellerin

Interaktionen von Systemischen Erkrankungen und Mundgesundheit bei ambulanter Pflegebedürftigkeit (InSEMaP). Förderung durch Innovationsfonds, Laufzeit 2021-2024, Gesamtfördersumme EUR 1.362.990, Fördersumme des Teilprojekts EUR 343.044.

Somatomedizinische Behandlung bei Geschlechtsdysphorie im Jugendalter: Verbesserung der Versorgung durch epidemiologische und gesundheitsökonomische Evidenz (Transkids-Care). Förderung durch Innovationsfonds, Laufzeit 2021-2024, Gesamtfördersumme EUR 899.216, Fördersumme des Teilprojekts EUR 167.400.

Evaluation des unfallchirurgisch-geriatrischen Co-Managements bei alterstraumatologischen Frakturen älterer Patientinnen und Patienten (EvaCoM). Förderung durch Innovationsfonds, Laufzeit 2020-2023, Gesamtfördersumme EUR 580.352, Fördersumme des Teilprojekts EUR 116.700.

Preise

- | | |
|------|--|
| 2021 | Nachwuchspreis des Center for Health Care Research (CHCR),
Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf |
| 2020 | 1. Wissenschaftspreis „Regionalisierte Versorgungsforschung“
Zentralinstitut für die kassenärztliche Versorgung |

Lehrtätigkeit

- | | |
|-------------------|--|
| Seit SS 2021 | Gesundheitsökonomie, Seminar, iMed Medizin des UKE Hamburg, 1 SWS |
| Seit WS 2016/2017 | Problemorientiertes Lernen (POL), Seminar, iMed Medizin des UKE Hamburg, ca. 0,5-0,8 SWS |

Mitgliedschaften

- Seit 2021 Mitglied des Center for Health Care Research (CHCR) am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf
- Seit 2017 Mitglied der International Health Economics Association (iHEA)
- Seit 2015 Mitglied des Hamburg Center for Health Economics (hche) der Universität Hamburg

Aktivitäten

- 2022-2024 Teilnehmerin am Rahel-Liebeschütz-Plaut-Mentoringprogramm für Kliniker:innen und Postdoc-Wissenschaftler:innen des Universitätsklinikums Hamburg-Eppendorf
- Seit 2020 Datenschutzkoordinatorin
Institut für Gesundheitsökonomie und Versorgungsforschung,
Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf
- 2016 – 2020 Vertretung der Promotionsstudierenden im Direktorium
Hamburg Center for Health Economics (hche)

Curriculum Vitae

Dr. rer. oec. Claudia Konnopka (née Schulz)

* 25.02.1988 in Dresden, Germany

Professional Development

- 08/2020 – present **University Medical Center Hamburg-Eppendorf, University of Hamburg, Germany**
Leader of the research group “Routine data I”
- 04/2015 – 07/2020 **University Medical Center Hamburg-Eppendorf, University of Hamburg, Germany**
Research Associate
- 02/2012 – 08/2014 **Hamburg Center for Health Economics (HCHE), University of Hamburg, Germany**
Student assistant
- 04/2013 – 06/2013 **Albertinen Diakoniewerk, Hamburg, Germany**
Internship (quality management)
- 11/2010 – 04/2011 **Deutsche Bahn, Frankfurt am Main, Germany**
Internship (marketing cooperation and customer retention)

Academic Education

- 04/2015 – 04/2020 **University of Hamburg, Hamburg Business School (HBS), Germany**
Ph.D. (Dr. rer. oec., magna cum laude)
- 10/2011 – 03/2015 **University of Hamburg, Germany**
M.Sc. Business Administration
- 10/2007 – 09/2011 **TU Dresden, Germany**
B.Sc. Business Administration and Economics
- 10/2006 – 09/2007 **TU Dresden, Germany**
Business Mathematics

Third-party research funds as principal investigator

Junior research group Climate, Environment and Health: Health effects of Weather Conditions (HeWeCon). Funding by German Federal Ministry of Education and Research, funding period 2023-2028, total funding EUR 1,530,873.31.

Associations between weather and health care usage in German inpatient care against the backdrop of climate change (FFM-Klima). Funding by the Research Promoting Fund of the medical faculty of the University Medical Center Hamburg-Eppendorf, funding period 2022-2023, total funding EUR 59,670.

Third-party research funds as associated applicant

Interaction of Systemic Morbidity and Oral Health in Ambulatory Patients in Need of Home Care (InSEMaP). Funded by the German Innovationsfonds, funding period 2021-2024, total funding EUR 1,362,990; funding of own working package EUR 343,044.

Somatomedizinische Behandlung bei Geschlechtsdysphorie im Jugendalter: Verbesserung der Versorgung durch epidemiologische und gesundheitsökonomische Evidenz (Transkids-Medcare). Funded by the German Innovationsfonds, funding period 2021-2024, total funding EUR 899,216; funding of associated working package EUR 167,400.

Evaluation of the orthogeriatric co-management for geriatric hip fractures of older patients (EvaCoM). Funded by the German Innovationsfonds, funding period 2020-2023, total funding EUR 580,352; funding of associated working package EUR 116,700.

Awards

- | | |
|------|---|
| 2021 | Young Investigator Award, Center for Health Care Research (CHCR), University Medical Center Hamburg-Eppendorf |
| 2020 | 1 st prize of the scientific award "Regional health services research" Central Research Institute for Ambulatory Health Care in Germany (Zentralinstitut für die kassenärztliche Versorgung) |

Teaching

- | | |
|--------------------|--|
| Since SS 2021 | Health economics, seminar, iMed medicine of the UKE Hamburg, 1 semester hour |
| Since WS 2016/2017 | Problem-based learning (POL), seminar, iMed medicine of the UKE Hamburg, 0,5-0,8 semester hour |

Memberships

- Since 2021 Member of the Center for Health Care Research (CHCR) at the University Medical Center Hamburg-Eppendorf
- Since 2017 Member of the International Health Economics Association (iHEA)
- Since 2015 Member of the Hamburg Center for Health Economics (hche) at the Hamburg University

Activities

- 2022-2024 Participant in the Rahel Liebeschütz Plaut mentoring program for Clinicians and Post-Docs of the University Medical Center Hamburg-Eppendorf
- Since 2020 Data protection coordinate
Department of Health Economics and Health Services Research, University Medical Center Hamburg-Eppendorf
- 2016 – 2020 Representative of PhD candidates
Hamburg Center for Health Economics (hche) core member board